
◦赤羽リハに入職して良かったことは？ 

スタッフの方がとにかく優しいんです。 

◦赤羽リハに就職先を選んだ決め手は？ 

見学、体験会に参加した時の雰囲気・スタッフの方の対応が良かったからです。 

◦今大変な事は？ 

今はまだリハビリ（治療内容）の引き出しが少ない事です。 

◦今やりがいを感じていることは？ 

まだ一年目なので自分の治療で良くなったという感じは見出せていないですが、
患者様から感謝された時です。 

◦学生のうちにやっておいた方がいいことは？ 

飲み会などがあれば積極的に参加してみるといいと思います。 

そこで結構コミュニケーション能力が磨かれます（笑） 

◦就職活動をしている学生さんへメッセージ 

色々考えすぎずにとりあえず足を運んでみると良いと思います。 



◦赤羽リハに入職して良かったことは？ 

先輩たちと仲良くなれたことです。 

入職してプリセプターと食事に行ける機会があるのですぐに打ち解けられました。 

◦赤羽リハに就職先を選んだ決め手は？ 

実習で実際に経験してから知ることが出来ていたので 

教育制度・人間関係などが特に良いと思って決めました。 

◦入職する前と入職してからのギャップはありましたか？ 

一人で出来るか不安でしたが、先輩たちのサポートが手厚く、安心して働けています。 

◦今大変な事は？ 

担当を持ち始めたので業務が増えて大変ですが、 

出来るだけ業務内に仕事を終わらせられるように頑張っています。 

◦今やりがいを感じていることは？ 

患者様の痛みがとれて「ありがとう」と感謝された時や 

歩行などの目標が達成出来て、一緒に達成感を共有できた時です。 

◦学生のうちにやっておいた方がいいことは？ 

勉強もそうですが、マナーや電話対応などは先輩たちの 

患者様や家族との接遇をみていると知っておいた方がいいなと感じています。 

◦就職活動をしている学生さんへメッセージ 

面接は自信をもって！！私は全力の笑顔で乗りきりました！！（笑） 



◦赤羽リハに入職して良かったことは？ 

勉強会が多く、学ぶ機会が多い事です。 

◦赤羽リハに就職先を選んだ決め手は？ 

スタッフの人柄がとても良く、病院が明るくてきれいだったからです。 

◦入職する前と入職してからのギャップはありましたか？ 

学生の頃はリハビリが提供出来る前提で思っていた部分もありましたが、実際に働いてみると患
者様によってはリハビリをする事だけが関わりではなく、コミュニケーションを多めにしたりする工
夫も大事だと思うようになりました。 

◦今大変な事は？ 

私は訪問もまわっているので、病棟と訪問のバランスが難しいです。 

◦今やりがいを感じていることは？ 

私はリハビリの終わりがネガティブな感情で終わるのではなく、笑顔で終われるように心がけてい
ます。そのリハビリの最後に患者様から「今日は楽しかった」と言ってもらえた時が嬉しいです。 

◦一人暮らしは大変？ 

全然大変じゃないですよ。好きな事を自由に出来るので楽しいです。 

自炊は少し大変ですけど…（笑） 

◦学生のうちにやっておいた方がいいことは？ 

バイトをめちゃくちゃ頑張る事ですかね（笑） 

社会経験を積めるので。特に人と関わるバイトがおすすめです！ 



◦赤羽リハに入職して良かったことは？ 
雰囲気が良く、明るい所です。最初は先輩が怖くないかなとか心配でしたが、 
みんな優しくて相談しやすい環境なのでとても働きやすいです。 
◦赤羽リハに就職先を選んだ決め手は？ 
実習で来ていたので、実習期間中に主観的に自分が成長出来たと思えたからです。 
◦入職する前と入職してからのギャップはありましたか？ 
OTでも身体機能面を見ることが多かった事です。 
また実習では先輩たちのリハビリをしている姿を見ることがほとんどでしたが、 
リハビリ以外の書類業務などもあるので実際に思っていたのとギャップがありました。 
◦今大変な事は？ 
患者様のリハビリを自分なりに考える事です。 
◦今やりがいを感じていることは？ 
患者様から「ありがとう」と言ってもらえた時です。 
◦学生のうちにやっておいた方がいいことは？ 

まだまだ私は勉強不足なので、解剖・運動・生理学をもっとちゃんと勉強しておけば良
かったと思います。でも遊びも大切ですね（笑）。旅行とか行きたいです。 
◦就職活動をしている学生さんへメッセージ 
不安もあるかと思いますが、何とかなるので頑張って下さい！！ 


